ISMS Forum: Cybersecurity & Privacy trends 2017

Nadie pone hoy en duda que la ciberseguridad es uno de los pilares básicos de la sociedad del siglo XXI. La configuración actual de la sociedad se ha confeccionado gracias a la creación de servicios que están soportados ya sea directa o indirectamente en Tecnologías de la Información, a su vez

en gran medida gestionadas por empresas privadas. Nos encontramos en un momento bastante disruptivo, pero a la vez bonito, en el que estamos tocando el punto de inflexión que realmente nos ayude a darnos cuenta de que el cambio de era ha tenido finalmente lugar.

La seguridad está disfrutando de un momento
de singularidad al calor del
auge de la eclosión de la TI.
Esta situación modifica por
completo el escenario actual, ya
que afecta tanto a las amenazas
como a los riesgos. La automatización
y la digitalización de procesos supone

para la Industria toda una nueva revolución de la que nadie puede quedar al margen, por lo que la ciberseguridad se constituye como eje principal y garantía de la transformación digital en empresas y en la sociedad en general. Un proceso de cambio sin precedentes en las últimas décadas, que conlleva una fuerte demanda de profesionales de la Ciberseguridad y, por ende, la elevación de la figura del Chief Information Security Officer en las estructuras organizativas.

La situación actual ha producido un aumento del riesgo, tanto por su dependencia con las TI como el mayor peso que las TI han tomado y van a tomar. La eclosión del Big Data corporativo y los servicios a medida y el denominado Internet de las Cosas, darán paso a una revolución tecnológica

que, si no conocemos el alcance y las implicaciones que suponen en términos de seguridad y pri-

vacidad, nos puede llevar en poco tiempo a generar una auténtica jungla digital donde impere el caos.

La seguridad desde el diseño resultará imprescindible para garantizar el desarollo del machine learning o aprendizaje automático aplicado en coches, drones, robots..., que operarán de manera autónoma y tomarán decisiones prediciendo resultados a partir de ciertos patrones prestablecidos.

Por su parte, los problemas para la detección y gestión del crimen y el fraude cibernéticos, unidos al lento desarrollo normati-

vo y a la falta de concienciación, propiciarán la aparición de nuevas ciberamenazas y el incremento de las ya existentes, como el Crime-as-a-Service, ransomware, ciberespionaje o ciberterrorismo, entre otras.

Con el objetivo de poner de manifiesto las principales inquietudes del Sector, ISMS Forum ha elaborado su primer Cybersecurity & Privacy trends 2017. A continuación, se muestran gráficamente las principales claves de 2017.

Tyco recibe la Certificación Cepreven de PCI

YCO Integrated Fire & Security, empresa mundial en soluciones de seguridad y protección contra incendios, ha recibido la calificación Cepreven como instalador de Sistemas de Extinción automática por gas: Inertes y Químicos. Esta calificación es un sistema complementario de las

exigencias oficiales que reconoce la calidad y eficacia de las instalaciones de seguridad contra incendio de las empresas.

isms

Cepreven es una Asociación sin ánimo de lucro, creada en 1975, que tiene por finalidad fomentar, en materia de Prevención, el intercambio de informaciones y experiencias con organismos, entidades y profesionales, así como contribuir al perfeccionamiento, instrucción y capacitación de todos los actores involucrados en la Prevención y Protección de Riesgos mediante la

promoción de actividades de Formación, Comisiones de Trabajo y edición de publicaciones especializadas.

Tyco dispone de diversas soluciones de extinción de fuego por gas que satisfacen las diferentes necesidades de protección en cualquier tipo de entorno: La serie INERGEN permite extinguir el fuego sin dañar el medioambiente, no es tóxico, y está hecho a base de gas natura, y la serie SAPPHIRE está basada en los agentes químicos líquidos limpios de extinción de fuego 3M™ Novec™ 1230 Fire Protection Fluid.